

Progress

内灘町立内灘中学校
第2学年だより NO.10
校長 小村 隆典
2年学年主任 松本和代子
令和5年 12月25日(月)

たくさんの Progress があった2学期

長かった2学期も終わりを迎えました。9月1日に始まって、体育祭・文化祭・企業見学など多くの行事がありました。少し振り返ってみましょう。

体育祭では様々な競技・応援などで、とても良い表情で全力で楽しむ皆さんの姿がありました。文化祭では合唱コンクールのために一生懸命練習する姿はとても素敵でした。本番はステージの上での緊張もあったと思いますが、全クラスがとても美しいハーモニーを創り上げました。企業研修は、「働くということ」を実際に目で見て考える貴重な機会となりましたね。人と接するときのマナーや話し方の学習にもつながりました。

それぞれの行事を通して、力を合わせることの大切さや、より良いものを求める向上心、将来の具体的なイメージを持つなど、様々なことを学んだ2学期でしたね。個人の力のUPはもちろん、クラスのカもUPしていきました。教えてもらうだけの後輩という立場でなく、教え導く立場の先輩としての面もいろんな場面で見ることができました。たくさんの成長・進歩、つまり Progress ができた皆さんに拍手です。

1月からは3学期です。よく言われることですが、2年生の3学期は、「3年生の0学期」です。12月から既に入試対策学習も始まっていますし、3年生は3月にもう卒業してしまいます。皆さんが実際の内灘中学校の最高学年になる日は、すぐにやってきます。だから、「年が明けたらもう3年生」という意識を持ちましょう。意識をすることで行動にも変化が現れます。学習への取り組み方、学校生活の送り方、気持ちの持ち方など、3学期は今の自分よりももう一歩進んだものになるといいですね。

ひとまずは、2学期お疲れさまでした。良いお年を迎えてください。



修学旅行に向けて

先日お伝えしましたように、来年度5月の修学旅行は関西方面となりました。京都での班別自主研修、大阪神戸でのクラス別バス研修、平和学習、そしてUSJ・・・一度きりの中学校の修学旅行は、学びがたくさん、お楽しみもたくさん、忘れられない思い出となるような旅行にしたいと先生たちは考えています。そのためにはみなさんの力が必要です。

自分たちの力で創る修学旅行にするために、修学旅行実行委員会を立ち上げる予定です。実行委員会のメンバーが中心となって、これから修学旅行を運営していきます。そして3学期の総合的な学習の時間では、京都や平和についての事前学習などを行い、修学旅行での学びがより深まるように準備をしていきます。実行委員のみなさんの力、そして、みなさんひとりひとりが学ぼうとする気持ちが、充実した修学旅行につながります。頑張ってください。



内灘中にクリスマスツリー発見！

生徒玄関には、クリスマスツリーが飾られています。このツリーには、全校のみなさんの「あいさつ運動の振り返り」と、裏面には「ほしいもの」が書かれています。今日はクリスマス、「ほしいもの」をもらうことができた人もいるかもしれませんね。

みなさんはクリスマスの精神を知っていますか。クリスマスは「与える」ことを大切にしてほしい日です。「もらう」ことは、とてもうれしいことです。人に何かを「与える」ことも、とてもうれしい気持ちになります。プレゼント、日頃の感謝の気持ち、優しい言葉、お手伝い、あいさつ・・・与えられるものはたくさんあります。

「もらう」クリスマスだけではなく、自分から何かを「与える」・・・そんなクリスマスにしてみませんか。



短い冬休みですが、1日1日が充実した日々となりますように。

Merry Christmas and Happy New Year!